

Personel Koramil Modung Laksanakan Karya Bakti Perbaikan Pasarean

AHSAN - BANGKALAN.KINERJA.CO.ID

Dec 28, 2023 - 12:37



Sertu Syahril, salah seorang personel Koramil 0829-12/Modung saat melaksanakan kegiatan karya bakti

BANGKALAN, - Personel dari Koramil 0829-12/Modung telah melaksanakan kegiatan karya bakti dalam upaya perbaikan pasarean (BUJUK) di Dusun Mancengan, Desa Langpangan, Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas infrastruktur yang mendukung masyarakat setempat.



Dalam kegiatan yang dilaksanakan pagi tadi, Kamis (28/12/2023) para personel Koramil 0829-12/Modung dengan penuh semangat turut serta melakukan perbaikan pasarean yang menjadi akses vital bagi warga setempat. Dengan bantuan alat dan tenaga, mereka bekerja keras demi memastikan pasarean tersebut dapat digunakan dengan lebih aman dan nyaman.

Sertu Syahril, salah satu anggota Koramil yang terlibat dalam kegiatan tersebut, menyatakan bahwa karya bakti ini merupakan bagian dari komitmen mereka untuk mendukung kemajuan infrastruktur di wilayah setempat. "Kami berharap perbaikan pasarean ini dapat memberikan manfaat langsung bagi masyarakat, memperbaiki Pasarean dan kondisi lingkungan sekitar," ujarnya.

Kegiatan karya bakti ini juga menarik partisipasi aktif dari warga setempat yang turut membantu proses perbaikan. Kolaborasi antara personel Koramil dan masyarakat setempat menjadi bukti nyata tentang pentingnya kerjasama yang dibutuhkan bersama.

Dengan semangat gotong royong yang tinggi, kegiatan ini diharapkan dapat menjadi contoh inspiratif bagi wilayah lainnya dalam memperbaiki infrastruktur secara bersama-sama demi kesejahteraan bersama.

Sehubungan dengan kegiatan karya bakti perbaikan pasarean di Dusun Mancengan, Desa Langpangan, Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan, Kapten Inf Parnowo, Danramil 0829-12/Modung, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata dari komitmen Koramil untuk bersinergi dengan masyarakat dalam meningkatkan kualitas infrastruktur lokal.

"Dalam upaya mendukung masyarakat, kami dari Koramil 0829-12/Modung secara aktif terlibat dalam kegiatan perbaikan pasarean ini. Ini adalah bagian dari tanggung jawab kami untuk membantu memastikan kondisi infrastruktur yang mendukung kehidupan sehari-hari masyarakat dapat terjaga dengan baik," kata Kapten Inf Parnowo.

Beliau juga menambahkan, "Kami sangat mengapresiasi partisipasi aktif dari warga setempat yang turut serta dalam karya bakti ini. Kolaborasi yang baik antara Koramil dan masyarakat menjadi landasan kuat dalam memperbaiki infrastruktur demi kebaikan bersama." Sambungannya.

Kapten Inf Parnowo juga menekankan pentingnya kesinambungan upaya ini. "Kami berharap kegiatan ini bukanlah sekadar satu kali saja, namun menjadi langkah awal dari serangkaian upaya bersama untuk memperbaiki infrastruktur yang lebih luas lagi. Dengan kerja keras dan semangat gotong royong, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih baik bagi seluruh masyarakat," tutupnya dengan penuh semangat.

(Pendim_0829)